

Sobre el desembarco de armas y técnicos alemanes en Guatemala, el Machete hace igual que con lo anterior, pone grandes titulares y después en unas cortas notas hace la información. No aprovecha esto para hacer una amplia información sobre la penetración del fascismo alemán en la América Latina y especialmente en México.

#### CONTRADICCIONES Y FALTA DE UNIDAD DE CRITERIO POLÍTICO

En el número 489 se caracteriza al Gobierno del Coronel Franco, en el Paraguay, como un gobierno de “cariz netamente fascista” y en el número 499, se publica un artículo del dirigente comunista paraguayo Oscar Creydt en el cual se caracteriza el Gobierno del Coronel Franco, como un gobierno progresista que “marca el comienzo de la Revolución Nacional en el Paraguay”.

En un número del Machete, mencionado ya, se dice “que las últimas elecciones para diputados fueron frente popular electoral”; pero en el informe de el Secretario General del Partido Comunista en el Pleno del Partido celebrado en junio de 1937 y del cual hizo un informe el Machete se señalan una serie de casos en los que fueron excluidos determinados candidatos que habían obtenido la mayoría, pero que no eran apoyados por el Partido Nacional revolucionario y de CTM [sic].

Falta de vigilancia que beneficia y ayuda a la propaganda de los fascistas. En la primera página del número 493, se publican unas fotografías a la izquierda sobre distintos aspectos de la guerra de España; pero a la derecha y en el lugar más destacado se publica la siguiente tarjeta: “Pueblo Redimido. No temer a los italianos. Por donde pasan se portan como caballeros. Sólo vienen a España, para libertar de la tiranía roja a sus hermanos latinos, dignos de un pueblo hidalgo, que por su historia, no podemos consentir sea esclavo de la Rusia soviética. Viva España. Viva Franco. Arriba España”.